

Sergueï Lavrov demande un accord mondial pour en finir avec le terrorisme en Syrie



La Havane, 15 août, (RHC/PL).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a appelé les grandes puissances mondiales à conclure un accord permettant de mettre fin au terrorisme en Syrie.

«Il est inadmissible que les groupes terroristes l'emportent en Syrie » a déclaré le ministre russe au terme d'un entretien avec son homologue allemand, Frank-Walter Steinmeier, à Ekaterimbourg, en Russie.

Le chef de la diplomatie russe a déclaré que l'ONU devrait assurer un processus de négociations réelles entre tous les acteurs impliqués dans le conflit qui ensanglante la Syrie depuis 2011.

Il a jugé nécessaire d'engager des pourparlers aussi bien avec l'opposition modérée qui combat dans ce pays arabe qu'avec quelques groupes terroristes dont l'État Islamique.



Radio Habana Cuba